
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 11 avril 2025

SAINT APOLLINAIRE DE RIAs

Etaient présents: Pascal BOUIT, Nicole CHAUDIER, Michel CIMAZ, , Dorothée DURNEZ, Alain 
FLUCHAIRE, Samia HAMDI, Jean Marie MENGIN, Claudette PRATESI, Hervé VIGNAL.

Absents excusés : Valérie PELLEGRIN qui donne procuration à Michel CIMAZ
Absent : Michel DELOCHE

-
Secrétaire de séance: Claudette PRATESI

Début de séance à 20 h30

Les points à l'ordre du jour :

1) Approbation du procès verbal du conseil municipal du 7 février 2025 à l'unanimité.

2) Compte administratif 2024, fonctionnement, investissement 

On constate moins de dépenses réalisées que prévues et plus de recettes obtenues que prévues en fonctionnement
et investissement ce qui entraîne un excédent de fonctionnement de 87 035,88 €.

Adopté à l'unanimité

Affectation de l'excédent fonctionnement, au compte de fonctionnement 2025

Vote à l'unanimité.

3) Budget principal prévisionnel 2025

Fonctionnement      Dépenses 321 163, 11€
Recettes 321 163, 11€

Investissement Dépenses 239 440, 34€
Recettes 239 440, 34€

Vote à l'unanimité

4) Compte administratif 2024 - Budget énergie 

Vote à l'unanimité

Pour le budget énergie, un excédent, total de financement de 4 851,75 € est noté qui est affecté au compte 
exploitation 2025.

Vote à l'unanimité.



5) Budget énergie 2025

Exploitation Dépenses 11 352, 93 €
Recettes 11 352, 93 €

Investissement Dépenses 12 354, 68 €
Recettes 12 354, 68 €

Vote à l'unanimité.

A partir de l'année prochaine, les 2 comptes financiers feront l'objet d'un compte unique (CFU).

Le détail du budget est consultable en mairie.

6) Vote des taux d'impôts directs

Pas d'augmentation pour l'année à venir.

Vote à l'unanimité.

7) Demande de subvention départementale pour travaux voirie

Vote à l'unanimité.

8) Modification des statuts SIVU-SAIGC

Le SIVU apporte une aide informatique aux agents de mairie.

Vote à l'unanimité.

9) Adhésion au SIVU de la commune de Silhac

Vote à l'unanimité

10)  Questions diverses information

La fresque sur le mur de la mairie va être commencée début mai.

Une séance cinéma en plein air se fera fin juillet.

Une pétition a été réalisée au niveau du village de Saint-Apollinaire-de-Rias, suite à l'enlèvement de la boîte à 
lettre, comme dans plusieurs autres communes.

Fin de la séance à 23 h.

 


